



El escritor estuvo acompañado por los tres miembros del “Comité de la Espada”

- El premio Nobel Mario Vargas Llosa tomó ayer posesión de su silla en la Academia Francesa.
- Entre los asistentes al acto se contó con la presencia del rey emérito, Juan Carlos I.
- Al acto asistieron los tres miembros del “Comité de la Espada” compuesto por Santiago Muñoz Machado (presidente de la Real Academia), Gregorio Marañón (presidente del Teatro Real y de la Fundación Ortega Marañón y presidente del Comité Asesor de Puy du Fou España), Jesús Sainz (vicepresidente de Puy du Fou España y donante de la espada); y Erwan

de la Villéon (consejero delegado del parque Puy du Fou España).

- Antonio Arellano, el espadero del parque, fue el encargado de forjar la espada con la que Mario Vargas Llosa ha tomado posesión oficialmente de su silla de “inmortal”.



El premio Nobel de literatura Mario Vargas Llosa se ha convertido oficialmente en “inmortal” ayer jueves 9 de febrero 2023 al tomar posesión de su silla en la Academia Francesa, institución fundada a principios del siglo XVII por el Cardenal Richelieu.

El escritor estuvo acompañado por los tres miembros del “Comité de la Espada”, compuesto por sus padrinos, Santiago Muñoz Machado (presidente de la Real Academia) y Gregorio Marañón (presidente del Teatro Real y presidente del Comité Asesor de Puy du Fou España), y por Jesús Sainz, vicepresidente del parque Puy du Fou y donante “liberal” (en el sentido cervantino) de la espada del uniforme del nuevo “inmortal”.

Entre los numerosos invitados al acto, que se celebró en la sede de la Academia Francesa, se contó con la presencia del rey emérito Juan Carlos I y con Erwan de la Villéon, consejero delegado de Puy du Fou España.

Para Puy du Fou ha sido un verdadero honor poder acompañar al premio Nobel en este histórico acto.

Una espada con una historia especial

Fue el pasado mes de diciembre cuando en el parque Puy du Fou España (Toledo) se hizo acto de entrega de la espada que Mario Vargas Llosa portó en la ceremonia de toma de posesión como parte del uniforme de la Academia Francesa. La entrega de dicha espada tuvo lugar dentro del Castillo de Vivar, lugar de representación del aclamado espectáculo El Último Cantar que narra la vida y hazañas del Cid Campeador. Vargas Llosa fue recibido por Jesús Sainz, vicepresidente de Puy du Fou España, Erwan de la Villéon, consejero delegado, y Antonio Arellano, quien forjó la espada. En palabras de Vargas Llosa “Este espectáculo de El Último Cantar nos traslada a tiempos en los que España lideró Europa. Aquí se celebran fantasías inspiradas en la historia y la cultura, visitarlo es fundamental. Estoy muy agradecido por esta maravillosa espada que es tan bella como el espectáculo que acabamos de presenciar y que me acompañará en la Academia Francesa durante todos estos años”.



El presidente de la Academia Francesa, Jean-Louis Hulot, y el presidente de Puy du Fou España, Juan Carlos Rodríguez Cordero, en un momento de la recepción en la Academia Francesa.